
 

 Rapport d’activité 2024 des sections de l’AST  

 

Badminton 
 Les points à retenir pour cette saison :  

- Cette saison c’est 128 licenciés au sein du club : ce qui représente un très bel engouement pour la 

pratique de notre sport à Châteauneuf malgré le manque de terrains disponibles lors des 

entraînements.  

- Le maintien de la labellisation du club à la FFBAD et l’obtention également du Label de la convivialité 

auprès de la ligue du Centre Val de Loire  

- Une continuité au niveau de l'encadrement des jeunes avec nos éducateurs diplômés et bénévoles 

afin d’assurer une meilleure progression de nos jeunes.  

- L'organisation une fois par mois d’entrainements spécifiques par un intervenant du comité pour les 

Jeunes et les Adultes loisirs.  

- L'organisation également une fois par mois d’entrainements par un bénévole du club pour les 

licenciés compétiteurs.  

- Le maintien du créneau loisir pour les Séniors le lundi de 17h30 à 19h00. Ce créneau ouvert 

également aux ados depuis quelques saisons permet un échange intergénérationnel et cela se passe 

plutôt bien.  

- Cette saison c’est 5 équipes inscrites au championnat départemental interclubs dont une nouvelle 

en Division Loisirs.  

Pour l’ensemble des équipes inscrites le championnat se déroule plutôt bien car l’AST y est représenté 

assez fortement en semaine.  

Concernant les tournois du weekend auxquels nos licenciés jeunes et adultes participent là aussi de 

très bons résultats surtout au niveau des plus jeunes depuis le début de cette saison car on constate 

que de plus en plus de jeunes commencent à prendre goût à la compétition : ce qui est un bon 

présage pour l’avenir du club.  

Donc Merci aux encadrants qui font un sacré travail lors des entrainements jeunes et adultes.  

- L’organisation du Téléthon une action pour laquelle la section se mobilisera de nouveau au mois de 

décembre 2025.  

A titre d’information l’année dernière on a pu récolter près de 1030€ pour l’AFM grâce à la 

participation active des sections GV et Marche de l’AST.  

« Là encore Merci à eux de nous avoir rejoint sur cet évènement »  

Un grand Merci à tous nos bénévoles qui nous apportent une aide précieuse chaque saison au sein 

du club lors des manifestations que nous organisons.  

Prochain rendez-vous : Notre tournoi annuel le 14 et 15 juin prochain où on accueillera plus de 200 

participants au gymnase de Châteauneuf sur tout le weekend.  

Au final L’AST Badminton se porte bien : il y règne au sein du club un esprit de convivialité que l’on 

doit conserver sur le long terme... 

 



CYCLO 
 

Le Vice-Président va gérer la section à moins tu veux que je reste en non jusqu'à l’assemblée générale 

et j’en ai parlé à tous les licenciés que j’arrête cette année, mais malheureusement il n’a pas l’air d’avoir 

grand monde pour prendre la suite, je te tiendrai au courant des dernières informations à ce sujet.  

Point de la saison dernière : 

Nous étions une vingtaine de licenciés avec : 

-  7 victoires une 20aine de places entre 1 et 10  

- Un champion d’Eure et Loir en UFOLEP 3  

- Une championne d’Eure et Loir  

Nous avons organisé une course à Favieres ainsi qu’une Foire à tout  

Cette année nous sommes 18 licenciés pour l’instant : 8 places entre 2 et 10  

_____________________________ 

FOOTBALL 

La section compte 281 licenciés pour 277 la saison dernière, 17 équipes sont engagées dans les 

championnats dont une équipe féminine pour la première fois dans l’histoire du club. 

Chez les garçons : à 11    à 8 

1 équipe Sénior en D1 montée   3 équipes en U12/U13 niveaux 2 et 3 (1 entente FCT) 

1 équipe sénior en D3 montée   2 équipes en U10/U11 

1 équipe vétérans en D2 montée  à 5 

1 équipe U18 en D1 montée   2 équipes en U8/U9 

1 équipe U15 en D1 montée (entente FCT) 2 équipes en U6/U7  

1 équipe U15 en D2 

Pour les féminines : 

1 équipe en foot loisir et 18 licenciées 

UFOLEP : 1 équipe à 8 engagée dans le championnat 

Les résultats sont encourageants en U15 puisque l’équipe 1 est première du plus haut niveau 

départemental. 

Nous avons pour la première année conclu un service civique chargé de la communication et la 

convivialité au sein du club. 

Formation : 4 arbitres club 

Pour cette nouvelle saison, 2 formations coatchs séniors sont en cours, un arbitre officiel a réussi ses 

tests et validé sa licence. 

Le club remercie à nouveau la commune pour l’investissement réalisé du terrain synthétique, il 

permet une pratique régulière tout au long de la saison, permet un meilleur apprentissage pour les 



jeunes, garanti le bon déroulement des championnats. Pour 2025, le retour à l’alternative sur herbe 

au Stade Houdard permettra de soulager le terrain d’honneur et de pratiquer sur les deux surfaces 

herbe et synthétique pour une meilleure maîtrise sur des terrains similaires pour les rencontres 

officielles, de surcroît grâce au remplacement de l’éclairage en led. 

L’animation de cette saison aura été régulièrement assurée par l’encadrement auprès des jeunes, un 

premier LOTO sera organisé en 2025. 

Projets : 

Nous attendons avec impatience la réalisation des travaux dans les vestiaires de la Pajoterie pour être 

homologués en Régional. 

_____________________________ 

GV 

 BILAN SAISON 2023/2024  

✔152 adhérents dont 1 animatrice  

✔8 cours dispensés par notre animatrice :  

- 51 personnes inscrites à 1 cours  

- 77 personnes ont choisi le forfait multi cours  

- 24 personnes ont choisi la formule multi cours + marche nordique  

✔10 nouveaux marcheurs cette année, soit 31 marcheurs contre 21 la saison dernière.  

Retour sur les actions menées et activités proposées de Janvier à Juin 2024  

✔Initiation Yoga du Rire le 17 février 2024  

✔17 mars 2024 : Déjeuner-spectacle à l’étincelle à Pierres  

✔ Stage de printemps : Stage long terme Bungy Pump tous les mardis sur mai et juin  

✔ Participation au festival Champs libres  

✔ Participation à la « Normandique ». Marche Nordique de 6 kilomètres sur la plage à Deauville  

✔ 1er juin : Journée découverte marche nordique, Bungy Pump et relaxation sonore dans le parc de 

la Grande Noue  

✔ Rallye des Jeux : 9 juin. Réel succès pour cette journée organisée par Christelle, l’animatrice de la 

GV CHATO9. 11 sections de l’AST Omnisports ont participé ou ont été représentées. 180 à 190 

visiteurs…Un Rallye fédérateur !  

BILAN DE RENTRÉE SAISON 2024/2025  

✔167 adhérents dont 1 animatrice  

✔8 cours dispensés par notre animatrice :  

- 49 personnes inscrites à 1 cours  

- 92 personnes ont choisi le forfait multicours  

- 26 personnes ont choisi la formule multicours + marche nordique  

✔7 nouveaux marcheurs cette année, soit 33 marcheurs contre 31 la saison dernière.  

Actions menées, activités proposées depuis la rentrée 2024 et projets  



✔ Nouveau cours Abdos-fessiers en remplacement du cours de Gym Douce inités : Franc succès 

(entre 50 et 60 personnes y participent chaque mercredi)  

✔ OCTOBRE ROSE : Marches-Courses de 6 et 12 kms. 150 participants, 1457€ récoltés en faveur de 

La ligue  

✔ Participation à la Papa Yann (Christelle et Anne)  

✔2ème édition de « Renfo – Marche – Goûter en faveur de la forêt: 16 novembre  

✔2ème Participation au Téléthon avec le Badminton : Défi Steps de 17h à Minuit : 174.45€ récoltés 

contre 154.11 en 2023  

À VENIR  

✔ Participation à la 10ème édition de la « Normandique » le 29 juin. Marche Nordique de 6 

kilomètres sur la plage de Deauville  

✔ 2ème édition du Rallye des Jeux : 22 juin  

✔ Stage de remise en forme : fin août proposé aux adhérents et non adhérents 

_____________________________ 

HANDBALL 

La saison 2023/2024 sera incontestablement à marquer d’une pierre blanche avec la participation de 

notre équipe fanion à la finale de la coupe de France régionale et l’envahissement de l’Accor Arena de 

Paris Bercy par plus de 500 supporters tout de rouge vêtus. Mais revenons sur cette saison : 

- 371 licenciés en juin 2024, dont 166 féminines (45%), et 218 jeunes de moins de 16 ans (59%). 

Près de 300 de nos pratiquants sont issus de l’agglo (80%) 

- Au niveau des résultats sportifs, excellente performance de notre équipe fanion masculine qui 

accède au championnat de France de Nationale 3 pour la première fois dans l’histoire du club ; 

encourageante prestation de notre équipe fanion féminine qui obtient une satisfaisante 6e 

place avec l’intégration de nombreuses jeunes du club ; très belle performance de nos U18 

Féminines qui remportent le titre régional pour la 2e année consécutive ; très belle 

performance également pour nos U18 Masculins qui, comme leurs homologues féminines, 

remportent le titre régional et accèdent au championnat de France des moins de 18 ans, en 

entente avec nos voisins de l’USDV ; les plus jeunes suivent le chemin de leurs ainés avec le 

titre régional dans sa poule « excellence niveau 2 » pour les U13 Masculins 

- Une activité intense chez les plus jeunes avec le succès du Baby-hand, véritable pouponnière 

du club et chez les U9 qui découvrent la compétition sous forme de plateaux sans véritable 

classement. 

- Le dynamisme de nos collectifs « loisir » qui permettent à d’anciens joueurs, à des parents de 

joueurs, … de se retrouver dans la bonne humeur et à l’occasion de franchir le pas vers le rôle 

de Dirigeant. 

- Un travail important de formation des jeunes arbitres qui connait un réel succès auprès des 

jeunes, ce qui contribue à éradiquer les comportements déviants sur les terrains 

- L’organisation de la Chato9’Cup, tournoi national pour les jeunes U18 Filles et Garçons, qui a 

connu un véritable succès en mobilisant 20 équipes d’horizons divers et en rassemblant de 

nombreux spectateurs. 

- L’organisation du vide grenier de la Commune de Châteauneuf, malheureusement contrarié 

par le mauvais temps 

La saison 2024/2025 a repris avec un nouveau Comité Directeur, suite aux élections de juin 2024 … avec 

l’arrivée de nouveaux membres dynamiques et une nouvelle structuration de la section. 

Nous enregistrons une légère baisse du nombre de licenciés avec 355 licenciés répartis en 24 équipes, 

ce qui n’est pas sans poser de problèmes dans la gestion des plannings de matchs. Une diminution du 

nombre d’équipes engagées est à prévoir … 



Alors que nous arrivons dans la dernière ligne droite de la saison, nous ne pouvons souvent que faire 

des projections : 

- Notre équipe fanion masculine lutte pour son maintien en N3 dans une poule très serrée mais 

possède les armes pour se sauver 

- La réserve masculine est en bonne voie pour accéder au championnat de pré-national … si 

l’équipe fanion ne descend pas ! 

- Notre équipe fanion féminine est toujours en course pour accéder au championnat de France 

de N2 

- L’équipe U18 Féminine devra cette année se contenter d’une 2e place régionale 

- L’entente AST/USDV en U18 Masculins est en situation très délicate au classement 

- Nos jeunes U13 Masculins remporteront le titre régional « Excellence »  

- 3 jeunes joueurs du club suivent leurs scolarités au pôle espoir d’Orléans pour Enola 

MAUNOURY et Nina BAUVILLARD et au pôle espoirs de Chartres pour Noa MICHEL 

- 8 jeunes ont représenté le club en sélection départementale ; 4 ont participé à un stage 

régional  

- De nombreux Jeunes arbitres sifflent chaque week-end au niveau régional. Le binôme Gabriel 

CLOPEAU – Noam PECCATTE a été retenu pour arbitrer les inter-ligues féminines, compétition 

nationale pour les jeunes de moins de 16 ans entre les ligues. Le binôme Lou-Ann GUILLOTIN 

– Enola MAUNOURY participera courant mai à un stage national regroupant les meilleurs 

espoirs de l’hexagone. 

- Le tournoi « Chato9’Cup » sera à nouveau organisé les samedi 7 et dimanche 8 juin (Pentecôte) 

- La section sera à nouveau organisatrice du vide grenier de la commune le dimanche 1er juin. 

Pour terminer je souhaite, au nom du Comité Directeur de la section et de tous ses licenciés, remercier 

chaleureusement tous nos partenaires privés et institutionnels pour leur soutien sans lequel nous ne 

pourrions pas mener toutes nos actions, et avec l’espoir, dans cette période difficile, que leur 

engagement restera total en 2025. 

_____________________________ 

JUDO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



KARATE 

En 2023-2024, l’AST Karaté a compté dans ses rangs 56 adhérents répartis ainsi : 

32 licenciés enfants 

24 licenciés adultes 

Revenons sur cette saison en trois points : 

1. Stages 

Déroulement des Stages : Au cours de l'année 2023-2024, notre association a participé à plusieurs 

stages de formation afin d'améliorer les compétences de nos membres et de préparer nos athlètes 

pour les compétitions. 

Activités et Contenus : 

Séminaire national Vosges - Janvier 2024 : Ce stage a mis l'accent sur le renforcement des techniques 

de base et l'amélioration de la condition physique. Des exercices intensifs et des ateliers spécifiques 

ont été organisés pour travailler les faiblesses individuelles. 

Séminaire Black Belt Polognes - Mars 2024 : Réservé aux « hauts » gradés. 

Bruno Picard et Hervé Chamboredon ont représentés l’AST. Ce stage a pour but de parfaire la justesse 

technique et est donc primordiale au développement du club. 

Stage perfectionnement kata Suisse - Avril 2024 : Animé par Ann Polimeno (championne d’Europe). 

Bruno Picard a participé à cet événement pour parfaire la connaissance et l’exécution technique des 

katas. 

Séminaire national Été - Juin 2024 : Ce stage est un évènement récurrent qui a pour but de réunir tous 

les clubs Shinkyokushin de France pour effectuer le passage de grade national avec la présence de 

grands noms comme Valérie Dimitrov (22fois champion d’Europe). 

Participation et Retours : Ces stages ont rassemblé en moyenne 5 à 10 participants chacun, venant de 

divers niveaux. Les retours ont été très positifs, avec des participants soulignant l'amélioration de leurs 

compétences et leur préparation pour les compétitions. Les entraîneurs ont noté une progression 

notable dans l'endurance et la technique des membres. 

2. Compétition 

Participation et Résultats : Nos membres ont participé à plusieurs compétitions départementales 

régionales et nationales durant l'année, avec des résultats encourageants : 

Championnat Kata Belgique - Février 2024 : Une médaille d’or (Kata) 

Compétition Kyokushin Mars 2024 – Marcilly sur Eure : deux médailles d’argents (Mayaëlle et Cyprien) 

représenté à l’arbitrage de plusieurs compétitions par Hervé Chamboreson (open du Nord, coupe de 

France, championnat d’Europe en Espagne…) 

Organisation et Logistique : L'organisation des déplacements et de l’hébergement a été gérée avec 

succès, permettant à nos athlètes de concourir dans des conditions optimales. Le soutien des 

bénévoles et des parents a été essentiel pour assurer le bon déroulement de ces événements. 

Bilan et Perspectives : Nous envisageons d'intensifier les entraînements en vue des prochaines saisons 

et de participer à plus des compétitions pour offrir à nos membres une exposition plus large et des 

défis supplémentaires. 

3. Divers 

Nous avons organisé plusieurs événements communautaires tout au long de l'année : 



Festival des arts martiaux : En avril 2024, nous avons représenté l’organisation FSKO pour le festival 

des arts martiaux ce fut une première expérience exceptionnelle. Bruno, Sébastien et Alexis ont donc 

assistés Shihan Dimitrov dans cette démonstration de karaté Kyokushin. 

Passage de grade séminaire national : Au mois de juin nous avons participé au passage de grade 

national, Cyprien et Marilyne ont obtenus leurs 3kuy (verte barrette). 

Conclusion : 

L'année 2023-2024 a été marquée par des succès significatifs et une dynamique positive au sein de 

notre association. Les stages, les compétitions et les initiatives diverses ont contribué à l'amélioration 

de nos membres et au rayonnement de notre association. Nous restons déterminés à poursuivre nos 

efforts pour atteindre de nouveaux objectifs et continuer à progresser ensemble. 

_____________________________ 

LOISIRS 

Notre section Loisirs comptait, en début d'année 2024, 37 adhérents. Si des nouveaux nous ont 
rejoints, d'autres nous ont quittés et nous sommes aujourd'hui 39. 
 
Nous nous sommes déplacés à de nombreuses reprises suivant les disponibilités de chacun 
notamment à Chartres, Luisant, Châteaudun, St Georges Sur Eure, Morencay mais également à 
Ouistreham, Pontarlier et même en Espagne.  
Nous avons également participé plusieurs fois aux tournois organisés par le club de Rugles (61) ainsi 
qu'au Master d'Eure et Loir où pour sa 2ème édition, nous avons obtenu d'excellentes performances 
avec la 2ème place de notre joueur Philippe MINERAY parmi environ 300 participants. 
 
Pour la 3ème année consécutive, nous avons organisé les qualifications au championnat de France 
Senior en données libres. Lors de cette sélection, 56 joueurs étaient présents pour seulement 7 
places disponibles pour les finales qui se déroulerons à Alès. Notre joueuse Josiane DEVé s'est classée 
4ème mais n'étant disponible pour ces finales, a laissé sa place (le 8ème en a été ravi !). 
 
Notre groupe atteint maintenant près de 40 joueurs. Si vous êtes désireux de nous rejoindre, soit 
simplement en loisirs, soit en compétition, vous pouvez me contacter au 0623073318 pour de plus 
amples renseignements. 
 
Cette année 2024 nous a permis d'envisager de nouveaux horizons avec des joueurs qui s'impliquent 
dans divers tournois. L'avenir semble prometteur ! 
 
NB : l'année 2025 commence sous les plus beaux hospices car une équipe s'est qualifiée pour le 
2ème tour de la coupe de France ! 
 

_____________________________ 

MARCHE 

Effectifs 

Notre section comptait en 2023/2024 :55 adhérents. 

Aujourd’hui pour la saison 2024/2025 la section compte 51 adhérents.  

Catégories d’âge : 5 entre 50 et 60ans.   22 entre 60 et 70.  24 entre 70 et 80 

Plus âgé 78 ans.  Plus jeune 54 ans 

 

Sorties 

Nos randos rassemblent entre 15 et 20 personnes les mardis et entre 20 et 30 les vendredis. 

La sortie à Alençon le 28 juin 2024 a attiré 23 personnes. Visite du musée de la Dentelle. 

Régulièrement nous allons aux randos organisées le dimanche par les clubs du département 

(Bonneval, La loupe, Margon, Dreux, Rando du facteur) 

 

 



Sortie annuelle   Il n’y en a pas eu. 

Cette année, elle aura lieu à Blois le 14 juin. 

 

Rallye des jeux 

Le 9 juin nous avons participé au rallye des jeux. Cette année il aura lieu le 22 juin. 

 

Soirée des 20 ans  

Le 28 septembre nous avons fêté les 20 ans de la section marche. 

60 participants 

Très belle soirée. Merci aux participants 

 

Rando d’automne -Le 20 octobre, nous avons organisé notre13-ème rando d’automne qui a 

rassemblé 139 participants. Baisse de Fréquentation par rapport à 2023, nous avions eu 172 

participants.  

 Cette manifestation a été suivie d'un repas convivial à la maison de l'AST pour les adhérents de la 

section. 

 

Téléthon 

Le 8 décembre nous avons organisé une marche. 25 participants 134€ de collecté. 

 

Séjour : 

En 2024, nous avons organisé 1 séjour. 

Il a eu lieu à Hudimesnil (Manche) 14 participants 

Nous avons pu découvrir la baie du mont st Michel (traversée de la baie) 

Visite d’Avranches, Villedieu les poêles, Granville, Iles Chausey et randonnée sur la côte  

 

Cette année 1 séjour est programmé.  

Il aura lieu en Bretagne à Penmarc’h du 17 au 24 mai (22 inscrits)  

_____________________________ 

SDD 

La section a conservé son nombre d'adhérents. 

L'activité a été réduite de par le manque de disponibilité des licenciés 

(13 adhérents mais qui sont répartis sur les trois zones de vacances scolaires !) 

Ah les enfants et petits-enfants ! 

Il y a eu trois séjours organisés 

__ un séjour chez Béatrice et Bruno Coupeau à Villefranche de Périgord pendant les vacances 

de Toussaint (une seule zone) 11 participants 

__ deux séjours en mai : un grand week-end du 6 au 9 mai en Normandie à Domfront en 

Poiraie 8 participants 

__ Un séjour plus long du 22 au 28 mai dans le Marais poitevin à La Garette 

9 participants 

Les sorties à la demi-journée n'ont pas été aussi nombreuses que les années précédentes 

(météo défavorable) 

Un bilan positif a été néanmoins tiré. 

Par contre Catherine et Jean-Paul Rafat voulaient passer le relais en septembre 2024; 

Personne ne voulut leur succéder... 

Il a donc été décidé que la saison 2024/2025 serait celle de la transition. 

Il y aurait d’organisée une sortie exceptionnelle le 7/12/2024 à C 

Chartres puis clôture des comptes au 31/12/2024 pour une mise en sommeil de la section au 

31 août. 

Seuls Catherine et Jean-Paul Rafat ont pris une licence pour respecter la loi et faire le travail 

administratif et de trésorerie nécessaire ! 

J’espère, qu’un jour, quelqu’un réveillera cette section de 12 ans d'âge sans qu'on attende 100 

ans ...pour lier à nouveau la culture et l'activité sportive (sport doux) 
 



 

TENNIS 

La section  TENNIS  Créée  par  Monsieur  LAMI  en  1942. A cette époque la  section évolue sur  un  

court  privé. 

Construction du premier court en terre battue dans l’enceinte du stade de la Pajotterie en 1964, le 

deuxième a suivi l’année suivante. 

La rénovation des courts chaque année est financée par la municipalité. 

Après avoir compté de nombreuses années une centaine d’adhérents, le manque d’installation 

couverte nous font perdre nos meilleurs compétiteurs au fil des années au profit des clubs voisins 

mieux équipés. 

Cette année2023/2024 nous avons 59 adhérents. 

L’école de tennis bien remplie encadrée par Monsieur CHANTHARASY moniteur BE fonctionne de 

septembre à juin.   

Les jeunes ne peuvent pas participés aux championnats départementaux faute de créneaux suffisants 

dans les salles Omnisports du complexe de l’Agglo de Dreux (mercredi et samedi après-midi) 

Les adultes participent aux championnats départementaux par équipes et individuel hiver et été. 

Cette année, Deux équipes hommes et une équipe femme engagée en hiver et idem au printemps. 

Deux jeunes se sont mis en valeur. LAZREG Sofiane et CHEVAL Timéo classé FFT 30/5 et 30/1 

La saison se termine par une journée festive englobant l’assemblée générale de la section ainsi qu’un 

tournoi Parents / Enfants très appréciés par tous. Le tout autour d’un barbecue 

Participation chaque année au forum des associations. 

Regard sur 2024/2025. Situation inattendue à la rentrée de septembre avec un afflux important de 

licenciés.  79 licenciés soit 35 % d’augmentation sans installations et créneaux supplémentaires. 

_____________________________ 

TENNIS DE TABLE 

Rapport d’Activités Section Tennis de Table 2024 
 
La saison 2023/2024 a regroupé 50 licenciés composés de 30 jeunes et 20 adultes. Des groupes de 
joueurs de niveaux différents avec la même passion pour certains du ping pong d'autres du tennis de 
table.  
4 équipes ont disputé les matches de championnat, deux en régional R1 et R3, et deux formations en 
D1 et D3. Ces deux dernières formations obtiennent le titre de champion départemental. de D3 et 
D2. A noter que l'équipe 4 composée d'anciens joueurs loisirs a obtenu la montée 3 ans de suite, 
évoluant en ce moment en D1. 
 en championnat jeunes par équipes : Les cadets Gabin et Maxime terminent 2mes du championnat 
départemental perdant la finale contre Maintenon. 
En championnat individuel Ludovic Champagne 3ème au département, lors du 4ème régional finit 
2ème s'est qualifié pour une montée en nationale 2 , rencontrant des joueurs d'un très bon niveau il 
a malgré tout propose une bonne opposition. 
Mathis Herisson finaliste en double juniors avec un licencié de Luisant. 
En circuit de moins de 11 ans départemental des podiums pour Charlie Leveillard, Louis Chartier et 
Ewen Duteil.  
Trois jeunes Artus Mordret Noam Mitasevski, Ewen Duteil sont dans le groupe de détection 
départementale, tous les mercredi matin ils bénéficient avec des jeunes de La Loupe Epernon Pays 
Courvillois de séances avec des entraineurs professionnels, à Châteauneuf, cette action étant mise en 
place par le comité départemental. 
Les deux jeunes Artus, Noam nés en 2017 s'illustrent toujours dans les tournois de leur catégories, 



finissant régulièrement 1ers et 2èmes, dernièrement ils ont joué contre des 2016, et, ont finis aux 
premières places. Ils sont rejoints par Isaac Le Roulley qui va aussi rejoindre le groupe de détection 
départementale et régionale. Bravo à ces jeunes et merci aux parents qui s'investissent beaucoup et 
ainsi aident à la formation de leurs enfants. 
Lors des finales départementales par classement victoire pour Cyrille Roux 2ème place pour Jean-
François Riehl et 3ème place pour Lucas Gouin.  
Il faut remercier trois jeunes Gabin Desjouiis, Maxime Penirymezian Lucas Gouin qui viennent aider 
aux séances du mercredi après-midi.  
Pendant les vacances scolaires le club assure des après-midi tennis de table, perfectionnement, jeux 
variés, d'autres participent à des journées complètes en stage départemental ou régional. 
Deux joueurs Ludovic Champagne et Lucas Gouin ont participé à leur charge à un stage d'une 
semaine ou deux semaines au club professionnel d'Hennebont.  
Parmi les projets, le club pour l'équipe fanion s'est mis en entente avec l'équipe du Pays Courvillois 
pour atteindre le plus haut niveau régional Prénational et, aussi un projet de mutualisation pour un 
poste d'encadrant diplômé pour la structure jeunes.  
La section ne rencontre pas de soucis particuliers sauf le sol qui date de la création du Gymnase 
Garnier, un espoir avec une étude tout le monde y croyait mais une autre orientation de travaux au 
complexe sportif a bloqué cette étude. Dommage, mais en période intermédiaire de saison avec une 
certaine humidité le sol devient dangereux, et, nous craignions un éventuel accident.  
 
Photo : 1 Les poussins 2017 Artus et Noam dominent les compétitions départementales et sont dans 
le groupe de détection régionale.  
Photo 2 : A gauche Ewen Duteil 2ème tournoi open départemental. Benjamins 
Photo 3 L'équipe 3 Championne d'Eure et Loir D2 
Photo 4 ; L'équipe 4 Championne d'Eure et Loir D3 
Photo 5 ; Gabin et Maxime finalistes en championnat départemental cadets  
 

_____________________________ 

TIR 

86 licenciés FFT et Ufolep dont une quinzaine de jeunes pour cette saison. 

De nouveaux licenciés nous ont rejoints.  Nous avons pu constituer 2 équipes de pistoliers et nous 

avons dû racheter du matériel. Les créneaux d’entraînement des lundi et mercredi étaient souvent 

complets.  Notre stand 10 m avec 10 postes de tir ne nous permet pas hélas d’accueillir plus de 

personnes 

Des bons résultats pour notre école de tir et nos jeunes en général 

Lyssana FAILLET et Thimaé BLOT MAURIN nous ont représentés aux championnats de France Ecole de 

Tir à Châlons en Champagne en carabine 10 m poussins ainsi que Léna GOUSAILLES en catégorie 

benjamine 

Notre pistolière 10 m Eryne CAZAUX a terminé 5 -ème des qualifications   aux championnats de 

France à TARBES puis 7 ème de la finale, ce qui est excellent résultat pour sa 1ère année de pistolet. 

Armand LANGLOIS en carabine 10 m était aussi présent à TARBES ainsi qu’MOULINS au mois de juin 

aux France carabine 50 m où il a fini 7ème avec un score de 604,6  

Béatrice MAISONS (50 m60b couché) et Lou MORIN (pistolet 25 m) ont également été sélectionnées 

pour les CDF de MOULINS 

Tous nos jeunes sont à féliciter pour leur assiduité à toutes les compétitions et merci également aux 

entraîneurs et aux parents qui ont fait beaucoup de déplacements avec nous tout au long de la 

saison. 

Cette année, il n’y a pas eu de Nationaux Ufolep à cause des JO, tous les grands stands étant occupés 

par les équipes étrangères pour leurs entraînements. Un super régional a été organisé à St Jean de 

Bray où nous avons vraiment fait, jeunes et adultes, une véritable moisson de coupes et de 

médailles ! 



 3 tireurs se sont déplacés et ont obtenu de bons résultats à Vitrolles et à Volmerange les mines pour 

les championnats TAR (tir aux armes réglementaires) et AA (Armes Anciennes) 

Nous sommes toujours en attente de la signature d’une nouvelle convention d’utilisation de stand 

25/50m. C’est de cette convention que dépendront les travaux à venir et la future utilisation du stand. 

Pour cette saison, la plupart des championnats auront lieu à Châteauroux sauf l’école de tir qui se fera 

à Dole (Jura) très bientôt dans la semaine du 8 mai et où 5 de nos jeunes sont qualifiés. 

_____________________________ 

VTT 
En 2024 nous étions 28 adhérents 

Pour 2025, l’effectif atteins 34 vététistes dont 1 première féminine et deux ados  

(Obligatoirement accompagnes de leurs pères) également nouveaux licencies. 

 

Le bilan financier est bon ce qui nous permet de lancer dans l’année 2025 

La fabrication de nouveaux maillots de club. 

 

La papa yann 2024 a réuni 406 vététistes de 5 à 77 ans. 

C’est 270 de moins que l’édition 2023 mais avec une météo incertaine, nous ne pouvons pas nous 

plaindre car nous restons le plus grand rassemblement vtt d’Eure et loir. 

Je renouvelle nos remerciements a la municipalité de Châteauneuf-en-Thymerais pour le prêt de 

l’esplanade du stade de la Pajotterie et la logistique nécessaire a cette belle organisation. 

 

Nos projets 2025 :   

-  participation d’environ 20 licencies à la randonnée des monts d’arre dans le Finistère le week-

end du 13/14 septembre 2025 

- participation d’un maximum de licencies à la vingtaine de randonnées prévues tout au long 

de l’année dans le département et limitrophes  

-  organisation d’une journée de cohésion licencies / conjoints au printemps 

- Et bien sûr, la 8 -ème papa yann le 5 octobre 2025 

 

Assemblée générale de la section vtt laids dejantes en novembre 2025 

 

 

 

 

 

 


